

# China ejecuta a cuatro canadienses por narcotráfico



Cuatro ciudadanos canadienses con doble nacionalidad fueron ejecutados en China por delitos relacionados con drogas, según confirmó el gobierno de Canadá. La canciller Mélanie Joly informó que las identidades de los condenados no serán reveladas, mientras la tensión diplomática con Pekín se intensifica.

El Ministerio de Relaciones Exteriores chino defendió la aplicación de la pena de muerte, asegurando que se actuó "de acuerdo con la ley" y que las pruebas contra los ejecutados eran "sólidas y suficientes".

Desde la embajada china en Ottawa, se instó a Canadá a "respetar la soberanía judicial de China" y a cesar las "declaraciones irresponsables".

Canadá intentó en repetidas ocasiones frenar las ejecuciones. La propia Joly, junto con el ex primer ministro Justin Trudeau y otros altos funcionarios, intercedió por los condenados sin éxito. "Canadá ha solicitado clemencia en los niveles más altos y mantiene su firme oposición a la pena de muerte en todos los casos y en cualquier lugar del mundo", declaró Charlotte MacLeod, portavoz de Asuntos Globales de Canadá.

Organizaciones de derechos humanos calificaron las ejecuciones como una señal alarmante. "Estas impactantes e inhumanas ejecuciones deben ser una llamada de atención para Canadá", dijo Katty Nivyabandi, de Amnistía Internacional Canadá.

También expresó su preocupación por otros ciudadanos canadienses que siguen en el corredor de la muerte o cuyos paraderos en el sistema penitenciario chino siguen siendo desconocidos.